
 

          Al Capo Divisione Risorse  
  Dott. Antonio Dorrello  

                                                                 Alla Direttrice Centrale Risorse Umane 
                                                                         Dott.ssa Laura Caggegi 

     e, p.c.      All’  Ufficio Relazioni Sindacali 
         

Oggetto: richiesta incontro Mini Cam e Sam. 

Gentile Direttrice e Gentile Direttore,  

con nota sindacale del 27 febbraio u.s. avevamo richiesto di essere convocati a stretto 
giro per diverse questioni poste al tavolo nell’incontro dell’8 gennaio u.s. 

Ribadiamo l’urgenza di trattare al tavolo la questione relativa alla chiusura dei Mini 
Cam. 

I Mini Cam hanno sempre contribuito in maniera decisiva allo svolgimento dei compiti 
assegnati (risposta a singoli contribuenti e professionisti, imprese, associazioni di 
categoria, CAF, tramite telefono o pc) ed al raggiungimento ottimale degli obiettivi di 
budget fissati senza alcuna rilevata criticità. 

Le lavoratrici e i lavoratori dei Mini Cam sono stati appositamente selezionati e formati 
(come da verbale della riunione sindacale del lontano 1 febbraio 2005) e ulteriormente 
specializzati dall’esperienza accumulata negli anni e temprati dal contatto diretto con 
l’utenza. 

Sono delle risorse da impegnare ed utilizzare al meglio, come espressamente peraltro 
citato nella carta dei valori dell’Agenzia che recita testualmente “l’attenzione al 
personale quale fondamento stesso dell’identità stessa dell’Agenzia delle Entrate che 
attribuisce un ruolo centrale alle persone che prestano la propria attività lavorativa, 
valorizzandone il contribuito all’interno dell’organizzazione e favorendo un clima di 
lavoro orientato al benessere organizzativo ed all’ascolto”.  

Il “benessere organizzativo” di cui sopra sicuramente non potrà essere raggiunto 
adibendo le lavoratrici e i lavoratori dei Mini Cam ad altre e diverse mansioni non 
riconoscendo il know how acquisito negli anni e spogliandoli, senza alcuna ragione 
obiettiva anche dell’indennità (contrattata e garantita dal FRD) che nel tempo hanno 
dimostrato di meritare. 



Chiediamo, altresì, di trattare nel medesimo incontro sindacale la Revisione 
dell’Accordo per i SAM. 

Sicuro di un immediato riscontro alle nostre richieste, porgo 

Distinti Saluti 

Roma, 17 marzo 2025      

Il Coordinatore Nazionale 

   Walter De Caro


